

Conférence «Entre digitalisation et dépendance—Métamorphose des abus financiers auprès des seniors à l'ère du numérique»

lundi 24.06.24

Date : 17h00 19h00 Lieu : Lausanne, Institut et Haute Ecole de la Santé La Source, site de Beaulieu Inscription : en ligne Coût : entrée libre, sur inscription

Le 24 juin à Lausanne, l'association alter ego propose, en partenariat avec l'Institut et Haute École de la Santé La Source, une conférence consacrée aux abus financiers numériques auprès des seniors.



© freepik La pandémie a eu des répercussions non négligeables sur les habitudes de vie des seniors. Ces changements ont à leur tour profité aux abus financiers qui se sont métamorphosés. À partir des résultats de la seconde étude nationale sur abus financiers réalisée en 2023 par l'Institut de lutte contre la criminalité économique et Pro Senectute Suisse, la conférence s'intéressera au panorama des abus financiers ainsi qu'à leur évolution au cours des cinq dernières années.

Intervenant

Olivier Beaudet-Labrecque est professeur associé et doyen de l'Institut de lutte contre la criminalité économique de la Haute école de gestion Arc à Neuchâtel. Criminologue de formation, ses principaux thèmes de recherche et d'enseignement sont la fraude, la cybercriminalité et le blanchiment d'argent.

Public cible

La conférence est ouverte aux membres de l'association, aux professionnelles et à toute personne intéressée par la thématique.



Revue d'Information Sociale - REISO
1005 Lausanne
078 690 95 86
<https://www.reiso.org/>

Genre de média: Internet
Type de média: Organisations spécialisées
UUpM: 67'470



Ordre: 1073023 Référence: 92383339
N° de thème: 375.009 Coupure Page: 2/2

La conférence est organisée en partenariat avec l'Institut et Haute École de la Santé La Source. Elle est précédée de l'assemblée générale de l'association alter ego qui aura lieu à 16h, au même endroit. Les personnes qui ne sont pas membres de l'association y sont les bienvenues.

En savoir plus